

## Bripka Abdullah Efendi, Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 24, 2024 - 23:25



*Bripka Abdullah Efendi, Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Bripka Abdullah Efendi, Bhabinkamtibmas Desa Cirendang, bergerak aktif dalam melayani warga melalui kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai Anjangsana. Pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024, tepat pukul 10.30 WIB, beliau memulai kegiatan ini di Kampung Cipari, Desa Cirendang, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keceriaan, Bripka Abdullah Efendi menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga yang dikunjunginya. Dalam dialog yang hangat, beliau menjelaskan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara aparat keamanan, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Himbauan ini

disampaikan dengan penuh kehati-hatian agar terciptanya hubungan yang harmonis di masyarakat.

Selain itu, Bripka Abdullah Efendi juga menekankan kepada para remaja untuk menjauhi berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, serta penyalahgunaan narkoba dan miras. Tidak ketinggalan, beliau juga memberikan peringatan keras terhadap penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.

Dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan, Bhabinkamtibmas ini juga memberikan himbauan kepada warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat mengakibatkan kerugian besar, baik materiil maupun non-materiil.

Tidak hanya itu, Bripka Abdullah Efendi juga aktif dalam memberikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama agar warga tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang belum jelas keamanannya.

Selain memberikan himbauan, Bripka Abdullah Efendi juga mengajak warga untuk aktif dalam Pos Kamling, sebagai bentuk kepedulian dalam mencegah tindak pidana, khususnya kasus pencurian motor yang belakangan marak terjadi di wilayah Desa Cirendang. Masyarakat diminta untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.